

# **"Desarrollando la creatividad en el aula: una reflexión personalizada"**

*Les presento una actividad corta y sencilla para que reflexionen sobre la importancia de la creatividad en la educación y cómo pueden fomentarla en el aula de manera personalizada. Esta actividad les permitirá reflexionar sobre su propia práctica docente y compartir sus ideas con otros educadores.*

*Ve el video "Enseñar es un arte" de Ken Robinson y toma notas sobre lo que más te llamó la atención y cómo puedes aplicar las ideas presentadas en tu propia práctica docente de manera personalizada.*

*Responde a las siguientes preguntas de manera personal y reflexiva:*

*¿Cómo puedo fomentar la creatividad en mi aula de manera personalizada?*

*¿Qué habilidades creativas necesitan desarrollar mis estudiantes y cómo puedo ayudarlos a hacerla?*

*¿Cómo puedo adaptar mis estrategias y actividades para fomentar la creatividad en línea y en el aula?*

*¿Qué pasos puedo tomar para asegurarme de que la creatividad sea valorada y recompensada en mi aula?*

*Después de que hayas completado tu reflexión personal, comparte tus respuestas en la caja de comentarios que te proporcionamos, para que puedas ver las reflexiones de otros educadores y puedas aprender de ellos.*

*Esperamos que esta actividad les sea útil para reflexionar sobre la importancia de la creatividad en la educación y cómo pueden fomentarla de manera personalizada en sus aulas. No duden en ponerse en contacto con nosotros si tienen alguna pregunta o sugerencia.*

*¡Gracias por su colaboración y dedicación a la educación!*



INAD

